おおやまだしょうがっこう 大山田小学校だより

かぜ

そうぞの風

[URL] http://www.iga.ed.jp/oyamada-e/

2023.7.19発行

だい 第5号

こうちょうしつ 校長室より



しょく たいせっ 食の大切さを子どもたちに・・・

- 【1年生】実物大の鍋の大きさを表した模造紙や実際に給食センターで使っている道具を見せてもらいながら、給食がたくさんの人によって作られていることを知りました。
- 【3年生】「野菜・いもの根・茎・花・葉を知ろう」というテーマで、「自分たちが普段食べているところは根・茎・花・ 実のどの部分でしょう。」というクイズに答えていきま



した。「ブロッコリーは花を部分を食べている」という事実に驚いていた子が多かったです。
【5年生】「給食センターの話」というテーマで、今年度から給食センターが変わり、新しいセンターでどのように給食が作られているのかを学びました。「未来の体は、今の食事が作る」ということを教えていただき、しっかり食べることが大事だと実感していました。

3年 堀川克法さんとの出会い

3年生は、7月5日(水)に大山田の地域をよりよくしようと活動されている堀川 克法さんにお越しいただき、「夏まつりがすき ねぶたが大好き!!」というテーマで、お話をいただきました。堀川さんは、2003年に

大山田のお祭りに「象のねぶた」を作ったことをきっかけに、ジバニャンやアンパンマンなど、見たら気持ちがぱっと明るくなるねぶたを製作されています。「みんなを笑顔にしたい。」という思いを込めて、これまで長い間ねぶたを作り続け、夏祭りにかざっておられることを知りました。





ねんまるたぎ たいけん 4 年丸太切り体験

6月23日(金)に伊賀森林組合の方々による木工教室を ままないました。始めに、林業の仕事内容や服装、森林の働きに ついてお話しいただきました。その後、一人ひとりが丸太切り 体験をしました。のこぎりを使い慣れている子もいれば、

がめての持つ子もいて、丸太を切り落とすのにデだくになりながらチャレンジしていました。切った丸太をサンドペーパーで磨き、コースターなど自分の作品を作りました。







ねんせいこうくたんけん い 2年生校区探険に行ってきました!

2年生は、「つばやさん」「メリ樹さん」「大山田図書館」「交番」を探険しました。子どもたちは「お餅の名前の意味を初めて知った。」「こんなにたくさんの本があってびっくりした。」「『ありがとう。』って言われる時が、嬉しいって話してもらった。」と感想を話していました。実際になるいたり、お話を聞いたりすることで、子どもたちには、たくさんの発見があったようです。





かんきょうせいびさぎょう PTA 環 境整備作業 ありがとうございました

7月2日(日)第1回目の担当地区の PTA の方々 (今年度は 2回に分けて実施) にお越しいただき、運動場および校舎周辺の草刈りと草引きをしていただきました。雨天のため、1日延期となりましたが、たくさんの保護者の方にご参加いただきました。





こうせいほうじょせい かいおおやまだしぶ 更生保護女性の会大山田支部:あいさつ運動

6月15日(水)に、更生保護女性の会大山田支部のみなさんによる、下校(登校)時の見守りとあいさつ運動が行われました。出会った子どもたちに「おはよう」「おかえり」と声をかけてくださり、ウエットテッシュを一人ひとりにいただきました。この運動には、「子どもたちが安全に登下校できますように」という地域の方々の願いが込められています。